



Magdeburger erobern „Spanische Treppe“

Magdeburg (nbo). Die architektonisch-künstlerische Intervention „Spanische Treppe“, die im Rahmen des „Tages der Architektur“ verwirklicht wurde, erfreute sich einer großartigen Resonanz. Petra Heise, Geschäftsführerin der Architektenkammer sagte, das Projekt sei am Donnerstag gut gestartet.

„Die Magdeburger haben den unbenutzten Stadtraum erfolgreich in Besitz genommen“, so Heise. Die Treppe im Außenbereich vom City Carré wurde mit Grün versehen und hat bunte Sommerblumentupfer bekommen. Die Mehrzahl der Magdeburger habe diese Treppe bisher

nie benutzt und war erstaunt über den großen zur Piazza umgestalteten Platz, der sich überraschend am Ende der Treppe öffnet, erklärte Heise.

Auch heute noch lädt die „Treppenbar“ ein und der Verein ARTist! e.V. zeigt im Rahmen des Klemzerfestivals Sommerkino.

Alle Magdeburger sind herzlich eingeladen die Straße „Am Alten Theater“, inmitten des City Carrés, für ein Schachspiel oder zum Sonntagsbrunch zu nutzen und die traumhafte Atmosphäre im Schein der Windlichter, bei Open-Air-Kino zu genießen. Der Eintritt ist frei.